



**68 TAHUN SMP NEGERI 5 YOGYAKARTA**  
**Mengukir Prestasi Tinggi dan Piawai Menjunjung Karakter**  
SMPN 5 YOGYAKARTA



**Para alumni lintas angkatan memeriahkan HUT ke-68 SMPN 5 Yogyakarta.**

**YOGYA (KR)** - Peringatan HUT ke-68 SMP Negeri 5 Yogyakarta berlangsung semarak diikuti siswa, guru dan karyawan serta alumni lintas angkatan di sekolah setempat, Selasa (23/7). Acara dimulai dengan upacara bendera diikuti seluruh warga sekolah. Uniknya petugas upacara mulai dari komandan ploton, pembaca naskah Pembukaan UUD 1945, pengibar bendera, paduan suara dan komandan upacara, semuanya dilakukan oleh para alumni.

Setelah upacara, acara peringatan HUT dilanjutkan dengan berbagai lomba untuk siswa seperti lomba kebersihan kelas, lomba membuat tumpeng, lomba apresiasi seni dan lomba di lapangan sekolah. Sementara di aula, para alumni menampilkan sejumlah perform. Puncak acara berupa pemotongan tumpeng ditutup doa dan ramah tamah.

Kepala SMPN 5 Yogya, Dra Nuryani Agustina MPd mengatakan, HUT ke-68 mengangkat tema Tetap Mengukir Prestasi Tinggi dan Piawai Menjunjung Karakter. Tema ini bertujuan untuk memotivasi para siswa supaya belajar lebih giat sehingga bisa mengukir prestasi akademik maupun nonakademik di kancah nasional juga internasional.

"Di bidang akademik, tahun ini, SMPN 5 Yogya meraih nilai Ujian Nasional (UN) tertinggi se-Indonesia. Selain itu SMP Negeri 5 Yogya meraih prestasi kompetisi riset Internasional dan olimpiade Sains tingkat Nasional Prestasi lainnya di bidang olahraga dan kesenian tingkat nasional," terang Nuryani kepada KR disela kegiatan. Selain didorong untuk berprestasi, siswa-siswi SMPN 5 Yogya juga dibekali pendidikan karakter budi pekerti yang baik sebagai calon pemimpin bangsa yang unggul dimasa mendatang.

Menurut Nuryani, peran alumni sangat penting dan strategis dalam mendukung kemajuan sekolah melalui sumbangan ide gagasan juga sumbangan fisik. Para alumni yang telah berhasil di berbagai bidang memberi keteladanan bagi siswa (adik-adik kelas) agar termotivasi untuk sukses.

Dewan Pembina Yayasan Pawitrika SMPN 5 Yogya Dr Muhammad Ismet mengaku bangga dengan kemajuan dan prestasi yang dicapai oleh sekolah. SMPN 5 Yogya telah menjadi kebanggaan Kota Yogyakarta juga Indonesia. "Alumni akan terus memberikan dukungan berupa sumbangan moril dan materil maupun keahlian sumber daya manusia agar SMPN 5 Yogya lebih maju," katanya.

Mantan Koordinator Kopertis V Yogyakarta sekaligus alumni 71, Bambang Supriyadi mengatakan, SMPN 5 Yogya sejak dulu selalu berada di posisi teratas. Sekolah ini terus mampu mencetak lulusan-lulusan berkualitas yang mengabdikan bangsa dan negara. Ketunggulan ini tidak terlepas dari pengelolaan sekolah yang baik serta guru-guru yang terus meningkatkan kualitasnya. "Saya berharap guru-guru di SMPN 5 Yogya terus meningkatkan kualitasnya demi kemajuan sekolah dan keberhasilan para siswa," ujarnya.

Sedangkan Sekretaris Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Dedi Budiono mengatakan, kualitas SMPN 5 Yogyakarta sangat bagus di tingkat nasional ditunjukkan dengan prestasi siswa, guru serta sarana dan prasarana yang memadai. Namun hal itu jangan lantas membuat berpuas diri, karena tantangan kedepan semakin besar baik di tingkat nasional maupun internasional. Sekolah harus terus menyiapkan siswa dengan membentuk watak dasar yang unggul agar mampu bersaing secara global. "Untuk memperkuat keunggulan dan budaya prestasi agar lebih kental lagi, kita ingin SMPN 5 Yogya ditetapkan sebagai sekolah riset," katanya. (Tulisan dan foto: Devid Perdana)



**Alumni menjadi petugas upacara.**

By: Tri Hastomo, S.Sos, MM



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Amat Segera	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005